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会議録 
会議名 第３７回 海津市地域公共交通会議 

日時 令和６年５月２０日（月）１５：００～１６：００ 

場所 海津市役所 西館１階 大会議室 

出席者 委員２５名 事務局５名 

傍聴人 ０名 

議題等 報告１ コミュニティバスの利用状況について 

報告２ 令和４・５年度地域公共交通確保維持改善事業の二次評価について 

報告３ デマンド交通の安八ＩＣ停留所設置に係る運賃の決定について 

議題１ 令和５年度決算について 

議題２ 令和６年度事業計画及び予算（案）について 

議題３ 地域公共交通計画別紙（案）について 

議題４ デマンド交通土曜日運行の実証実験の延長について 

議題５ 小中学生夏休み無料パスポートの配布について 

議題６ 定期定路線バスの再編方針について 

 

報告事項 

 

【報告１】 コミュニティバスの利用状況について 

 事務局から、資料 1 に基づき説明 

 

【報告２】 令和４・５年度地域公共交通確保維持改善事業の二次評価について 

 事務局から、資料２に基づき説明 

 

【報告３】 デマンド交通の安八ＩＣ停留所設置に係る運賃の決定について 

 事務局から、資料３に基づき説明 

 

協議事項 

 

【議題１】 令和５年度決算について 

 事務局から、資料４基づき説明 

 

 監査委員から、監査報告 

 

 〇決算について承認 

 

【議題２】 令和６年度事業計画及び予算（案）について 

 事務局から、資料５に基づき説明 

 

〇原案のとおり承認 
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【議題３】 地域公共交通計画別紙（案）について 

 事務局から、資料６に基づき説明 

 

（委員） 

・駒野工業団地に株式会社ジーテクトと湖池屋が入る予定だが、バス停を設置することは考えて

いるか。 

 → バス停を設置する方向で今後検討していきたい。 

 

（委員） 

・デマンド交通の停留所が新設されたが、担当の自治会長が設置されたことを知らなかった。海

津市は色々な取り組み、仕掛けをしていると思うが、周知が不十分だと感じているため、今後

高齢者が増える前提として、海津市の住みやすさというところに目線を置いて、どうしたら自

治会が動くのか、もう少し踏み込んだ議論ができるとよいと思う。 

 

 〇原案のとおり承認 

 

【議題４】 デマンド交通土曜日運行の実証実験の延長について 

 事務局から、資料７に基づき説明 

 

（委員） 

・実証実験期間を延長する目的としては、現時点では土曜日の利用者がまだ少ないため、さらに

周知をして土曜日の利用を促進していきたいということも考えているか。 

・延長する半年間の中で、市民の方に「平日の朝は予約が取りづらいが、土曜日は余裕がある」

といった周知や働きかけは考えているか。 

  → 土曜日運行は平日に予約が取りづらい状況を緩和し、土曜日への利用にシフトしてほし

いという趣旨があるため、周知を継続していきたい。 

 

 〇原案のとおり承認 

 

【議題５】 小中学生夏休み無料パスポートの配布について 

 事務局から、資料８に基づき説明 

 

（委員） 

・小さいころから公共交通に親しみを持ってもらうことはよいと思う。この取り組みを行うこと

によって期待されることや、付加的な取り組みとしてアンケートを行う等、他に考えているこ

とはあるか。 

 →実施後はアンケートを行い、お子さんや保護者の意見を聞きたいと思う。 

 

 〇原案のとおり承認 
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【議題６】 定期定路線バスの再編方針について 

 事務局から、資料９に基づき説明 

 

 〇原案のとおり承認 

 

【総括】 

（岐阜大学 倉内副会長） 

 

閉会 

  


